

# new Shidekashi

MONTICLY  
MONTICLY



## 今月のコンサート

12月29日に東京こまばエミナースにて「カヤポの詩 コンサート」が行われました。今月のコンサートはアマゾンに植樹するためのチャリティイベントとなっていて、入場チケットに植樹1本分が含まれているそう。見に来てくださる分増えていくとのこと。まずは寿隊のステージ。地球環境について歌っているグループなので、ピッタリですね。メンバーは片平・星川・加藤・佐藤・小川・吉崎の6名。中沢樹里・池田伶奈は退会してしまったそう。残念ですが、新しい道を頑張りたいと思います。懐かし目の曲に続いて寿隊の知って得することわざコーナー。寿隊の歌詞の中から出題しますが、意味を聞かれて「……」なメンバーが続出しました(^;)。2番手はTHE DUETのステージ。新曲の『革命なんて知らない』を披露。2ページ程のある歌詞を一気に歌い上げる真冬ちゃんに拍手が起こります(^)。森林伐採を止めて欲しいとメッセージを伝えに来られたカヤポ族のラオーニさんに、元気とパワーをもらったと真冬ちゃん。歌うことで植樹に協力できると思うと嬉しいと美香ちゃん。2008年はゲームツアーとして、THE DUETでLIVEツアーをするそう。また、アメリカに修行に行くことが決まったとのこと。それに備えて英語の勉強を頑張っているそう。帰ってきて成長した姿を見せられればと真冬ちゃん。続いてゲストコーナーで、熱帯森林保護団体(RFJ)の南研子さんが登場。アマゾンの人たちの生活を身近に感じてもらおうとスライドを上映します。現地では虐めも差別もなく、食料にする動物も自分の命と同様に扱っているとのこと。当たり前のことを私たちは忘れて暮らしていると訴えます。アマゾンの自然が私たちの生活に密接していることを頭の隅に置いてくださいとのことでした。休憩を挟んで中川五郎さんのステージ。自称 SKi ファミリーの一人とのこと(^)。環境について自分なりに考えて歌うと五郎さん。『雪よ降り ヒンズークシュの山の上に』などを熱唱しました。最後はTHE DUETの二人を加えて『BIG SKY』を熱唱しました。続いてPANTAさんのステージへ。チューニングの間にSKiのメンバーも押しかけた「UNTI X' MAS 2007」ライブの話題を披露。クリスマスを否定しているイベントなのに、サンタ衣装で登場してイメージを壊したらしい(^;)。バンドメンバーも「やっぱりクリスマスだよ」と考えを改めて、PANTAさんは孤立状態とのこと。来年はどうなるか不安なPANTAさんでした。最後はPANTA & 中川五郎 with THE DUETのステージで盛り上がりました。

翌日に「コンサートでも演劇でもない GAME 発売記念 CONCERT」が行われました。こちらも寿隊からスタート。年末のコンサートということで重大ニュースを発表します。寿隊の重大ニュースはリレーアニメの主題歌を歌ったことでした。ことわざコーナーは前回と同様のものでした(^;)。続いてTHE DUETのステージ。新曲の『瞳を閉じて』を披露しました。MCでPANTAさんがDJを努める「LEGEND OF ROCK」について宣伝を。妃奈子ちゃんがインフォメーションを担当しているそう。関東では日曜の夕方に放送すると真冬ちゃん。真冬ちゃんにとって20時半は夕方らしい(^;)。THE DUETの重大ニュースはいろいろな先輩方と共演できたことだそう。続いて小川杏奈ソロコーナー。『恋のメロディー』など2曲を披露しました。大豆についての豆知識(^)も披露します。重大ニュースはたくさん曲を歌えるようになったこと。出番も増えてきて楽しみです。

4 番手は森下純菜オンステージ。植樹イベントに参加できて、嬉しく思うと純菜さん。アマゾンについて聞かせていただいて、自分に出来ることからやっていきたいとのこと。これからもライブやイベントにたくさん出演してみなさんに逢える機会を増やしたいと純菜さん。温泉ツアーも企画しているそうだ。純菜さんの重大ニュースは、美香ちゃんにプロデュースしてもらったこと。妃奈子ちゃんにも作詞してもらって、自分には絶対考えられない詩だそうだ。プライベートは初めて手術を経験してドキドキしたそうだ。続いて星川りりか & SKi のステージ。メンバーは星川・片平・加藤・佐藤・清水・玉野の6名。桜えりかちゃんは学業に専念するため3月までお休みとのこと。戻ってくるのを楽しみにしています。岡本太郎美術館で行われたカヤボ展を見に行くと祐奈ちゃん。あらかじめ本で調べてから行ったそうですが、説明や生の色を見てカヤボ族について深く知れて良かったとのこと。全員を呼んで2007年世界の重大ニュースを発表。新聞から抜粋したらしい。悲しいニュースが多いのが目につきました。2008年は良い年になるといいですね。続いてHelloのステージで盛り上がりました。

同日に「SKi ファミリー 2007 FAREWELL CONCERT」が行われました。まずは高品位美少女倶楽部のステージから。メンバーは玉野・小川・吉崎・香取の4名。残念ながら羽田ちひろちゃんは、習い事などのハードスケジュールのため退会してしまったそうだ。重大ニュースはりりかちゃんの「ふ」の発音が「ぶ」に聞こえて大笑いしたことが10位と優花ちゃん(^\_^;)。9位はお菓子のカルジャガ(?)がメンバー内で広まったと彩音ちゃん。8位はオーストラリアに行っているいろいろな経験をしたと玉ちゃん。7位はソロのステージが増えたと杏奈ちゃん。6位はステージで新体操を披露したと彩音ちゃん。5位はオーストラリアで宇宙人にあつたと玉ちゃん。玉ちゃんが宇宙人という噂も(^)。4位は山田洋行の話題で賄賂の意味を知ったと杏奈ちゃん。3位は事務所の引っ越しを聞いてびっくりしたと優花ちゃん。2位は熱帯雨林について教えてもらって理解できたと玉ちゃん。そして1位はサンタの衣装で施設訪問したら喜んでもらえたと杏奈ちゃん。でも、グループ結成が一番かな? 続いて片平妃奈子オンステージ。『初めてのデート』を歌っている途中で音が飛んで驚いた妃奈子ちゃん、こんばんわと言おうとして「こんびばー」と囁んでしまいます(^\_^;)。重大ニュースは片平妃奈子としてステージに出る機会が増えたこと。幸せを感じるそうだ。続いてTHE DUETのステージ。『革命なんて知らない』を披露しましたが、今回は少しミスしてしまったようだ。SKiは日本ベトナム平和連絡友好会議の理事を努めています。まだ詳細は未定とのことですがベトナムフェアに出演することが決まったそうだ。MCで帆奈美ちゃんと玉ちゃんがコンビで登場します。まるで漫才を見ているような感じでした。続いてはFOUR ROSESkiのステージ。橋本・星川・片平・松尾のお姉さん組が登場します。『過去においていくもの 未来に届けるもの』を披露。タイトルが少し変わったようだ。途中で全員を呼んでクイズコーナーを行います。共通点は何かということで、何人かの名前を出します。「外国人」と祐奈ちゃん(^)。そんな簡単な出題はありえません。正解は今年亡くなってしまったアーティストとのことでした。20分の休憩をはさんで『プロローグ』からSKi ファミリーのステージがスタート。アンコールを含めて21曲を立て続けに披露。会場が一体になって盛り上がりました。最後は3本締めでコンサートは終了しました。

## 今月のしでかし

12月23日にLRにて「みんなで祝おう！クリスマス・パーティー」が行われました。司会は杏奈ちゃんが担当。久しぶりのイベントで、楽しみにして来たそう。冬休みに入ったけれど、宿題がかなり多いらしい。今回は年少組のメンバーで行われ、一人ずつ呼び込みます。まずは花梨ちゃんが登場。トナカイの着ぐるみ姿で入ってきます。近況は通知表をもらって理科の成績が良かったそう。テコの原理を学んでいるとのこと。杏奈ちゃんは洗濯物で竿が傾くを見て大事さを学んだとか(^)。Xmasプレゼントでは、たまごっちをもらったのが嬉しかったそう。優花ちゃんは今月誕生日を迎えたばかりで『Happy Birthdy』の祝福を受けます。小二の頃に缶バッチを作るのにハマっていて、それを作る機械をもらった思い出があるそう。でももう材料が手に入らないらしい。祐奈ちゃんは中学の友達とXmas Partyを計画しているそう。あけおめPartyやBirthday Partyの企画もあるらしい。プレゼント交換ではびっくり箱をもらった思い出があるとか。彩音ちゃんはSKiファミリーに入って8ヶ月経ちますが、あつという間だったとのこと。ダンスを習っていて、帰りが遅くなるので携帯を買ってもらったのが嬉しかったそう。最後に玉ちゃんが登場、「お母さん」と声が掛かります。年少組になぜ選ばれたのか？と疑問の玉ちゃんですが、ギリギリ大丈夫とのフォローが(^)。幼稚園の頃は喘息で入院したことがあって、そのときもらったセーラームーンのパズル(?)が嬉しかったそう。近況で「冬休みが終わりました」と発言してしまい、一斉に突っ込まれていました(^)。クリスマスの思い出では、プレゼントにブーツをおねだりしたことがあると優花ちゃん。でももらったのはお菓子のブーツだったらしい。それでも一応履いてみたそう(^;)。彩音ちゃんは家族でのケーキ作り。ニンジンやおもちゃのイチゴがあったりとすごい物になったそう。サンタさんに「フルーツが欲しい」と手紙を書いたこともあるらしい。その夢は叶わず、残念がる彩音ちゃんを見て何処かに向けてお願いする杏奈ちゃん(^;)。玉ちゃんは夢が壊れたお話を披露しましたが、良い子のみんなのためにカットします。いよいよケーキタイム。「メンバーも後で食べられるので安心してください」と杏奈ちゃん(^)。彩音ちゃんはチョコレートケーキが苦手らしく、お客さんに配る係を交代していました。理想的なクリスマスは、大きなツリーを飾って遊びたいと優花ちゃん。みんなホームパーティに憧れているようですね。玉ちゃんはパイ投げをやってみたいそう。彩音ちゃんの学校ではパイ投げが恒例行事らしく、羨ましそうにしていました。祐奈ちゃんはホテルの上から景色を眺めて、大人の雰囲気を感じたいそう。ロマンティックは苦手という玉ちゃんに、少しは見習ったらどうですか？と突っ込みが入ります(^;)。まだ子供心が欲しいと言うも、噛み噛みの玉ちゃんでした。街並みにイルミネーションがあふれるとクリスマスが近づいてきたと感じると彩音ちゃん。祐奈ちゃんは『イルミネーション』を聴くと、ギターと思うそう(^)。もう一曲好きな曲という『恋に無重力』をみんなで歌って盛り上がります。アットホームな楽しいパーティになりました。



祐奈・杏奈・ともえ  
優花・花梨・彩音

同日に「SKiのハッピー・メリー X'mas」が行われました。司会は帆奈美ちゃんが務めます。こちらも一人ずつメンバーを呼び込みます。サンタさんの衣装で、「ツリーより着飾ってます」との発言に突っ込むお客さん。クリスマスぐらいメンバーを持ち上げてと訴える帆奈美ちゃんでした。まずは優花ちゃん。前の会が終わってケーキを食べたのことで、幸せそうです。家族でケーキを作ったと彩音ちゃん。帆奈美ちゃんにも作る約束をしたようだ。従妹の家でパーティーをした思い出があると玉ちゃん。目覚めたらツリーの下にプレゼントがあって嬉しかったそうだ。花梨ちゃんは親戚のパーティーでクラッカーを鳴らしたら、おじさんの鼻に入ってしまったというトリックに騙されたそうだ。帆奈美さんもやっってくださいと花梨ちゃん(^)。杏奈ちゃんは友達とスポンジにデコレーションした記憶があるそうだ。帆奈美ちゃんはそれで悲惨な結果になったことがあるらしい。祐奈ちゃんは友達とのパーティーが思い出に残っているそうだ。19歳になりましたと真冬ちゃん。喧嘩になるので姉と別々にツリーがあって、互いに飾り付けを競っていたようだ。妃奈子ちゃんはイルミネーションに憧れて、一日かけて家の周りに飾り付けをしたら評判のお家になったらしい。りりかちゃんは小さい頃卵アレルギーで、ケーキも鶏肉もダメだったらしい。美香ちゃんはサンタさんからのプレゼントが楽しみで夜中に何度も目覚めた記憶があるとのこと。母にもプレゼントが来た時もあるって、素敵なサンタさんだなと思ったそうだ。全員が登場したところでピング大会へ。メンバーが交互に玉をひいていきます。66を99と読んでしまう祐奈ちゃん(^)。見事ピングになった方には手作りクリスマスカードや生写真などが進呈されました。続いて久々の「招き猫の中身はハウマツチ」。招き猫の貯金箱の中身を当てるゲームです。一番近い答えに1割が進呈されるとあって真剣に悩むメンバーやお客さん。集計時間に貯金箱の思い出を披露。りりかちゃんはテストで80点取る度に100円もらえて貯金箱に入れていたそうだ。今でも頑張った証として取ってあるらしい。妃奈子ちゃんは500円玉貯金を始めて毎日入れていたが、10日目に貯金箱を見つめて「ごめんね～」と謝ったそうだ。彩音ちゃんは1円貯金を毎日続けて5万円貯まったことがあるそうだ。お金が貯まったらフルーツを買いたいという彩音ちゃん。花梨ちゃんはWiiが欲しいそうだ。家族で旅行に行きたいと杏奈ちゃん。帆奈美ちゃんはパズル好きで大きなパズルが欲しいそうだ。集計の途中経過で2万円を超えて、ガッカリするメンバーも(^)。ちなみに彩音ちゃんの予想は500万円を超えていて、あり得ないと突っ込まれていました。結果は48,828円とのことでした。先ほどのピングで最後になったお客さんが一番近かったらしい。続いてクリスマスショーへ突入。クリスマスソングが続きます。一年ぶりに聞く曲が多い中で、自然と振りが出てくるお客さんも。SKiのクリスマスがすっかり根付いていますね。帆奈美ちゃんが作詞した『君がいて僕がいる』も久しぶりに披露。新たなバージョンの詞になっていたようだ。楽しいパーティーはこんな気分と、『唄わずにはいられない』を披露。今回は7回でした。最後はやっぱり『イルミネーション』で盛り上がります。今年もいつも通りにクリスマスをお祝いできて幸せだと思うと美香ちゃん。2008年も同じように迎えられると良いですね。



妃奈子・真冬・美香・ともえ・りりか・帆奈美  
彩音・花梨・杏奈・優花・祐奈

## 今月の Birthday

12月23日にLRにて「真冬のハッピー・バースデー・パーティー！」が行われました。入場するお客さんを握手でお出迎え。祝福の言葉をもらって嬉しそうです。メンバーや友達からもたくさんお祝いメールをもらったが、中にはフライングもあったとか(^\_^;)。姉からは洋服をプレゼントしてもらったので、今日はその洋服を着て来たとのこと。「洋服が可愛い」との声も聞こえたような(^)。1年を振り返り、年末はほとんど家にいたと真冬ちゃん。混むのが嫌で初詣も2日に行きたらしい。今年は後厄だったけれど、来年以降はエンジョイ出来ると楽しみようだ。妃奈子ちゃんとディズニールランドにも行ったが、無理矢理スプラッシュマウンテンに乗せられて猛烈な怒りを覚えたらしい。「高校を卒業しました」と嬉しそうに話す真冬ちゃん。不安もあったようですが、努力のかがあったとのこと。卒業してからはTHE DUETの活動が中心になり、美香さんと一緒にいる時間が増えていろいろ話すこともある反面、衝突もたくさんあったらしい。その分絆が深まったとのこと。ライブも楽しかったそうだ。横浜のサムズアップでは、お客さんと近くて緊張していたが、PANTAさんらゲストの方も来てくれて、夜遅くまで盛り上がって良かったそうだ。その日の帰りは遅くなったけれど、車で送ってもらってグッスリと寝たそうだ。朝帰りみたいで楽しいと真冬ちゃん(^\_^;)。夜遊びはいけません。今年のスポーツ大会は今まで一番楽しかったらしい。司会役でしたがフルーツバスケットでお客さんが走り回っているのを見て面白かったとか。いじわる～。「お客さんも楽しんでるし...」という意見に首を振るお客さん。でも来年もやりたいとのこと(^\_^;)。一番シリーズでは、まずは美味しいものでイワシ鍋。目の前で作ってくれるのも嬉しいそうだ。メンバーと鍋を囲んだ時に、真冬ちゃんが鍋奉行をすると怒られるとか(^\_^;)。それとイベントで食べた叙々苑の焼き肉。この上ない幸せだったそうだ。辛かったことはライブでの司会。言葉が出てこなかったりと、かなり苦手で出番前はお腹が痛くなったりするそうだ。一言一言にお客さんが反応してくれないと、「なんで？」と思うとか。静まりかえるとかなり緊張するようだ。自分の物の知らなさ加減に悔しさを感じたとのこと。今年は本をたくさん読むようになったそうだ。来年は責任を持っていきたいとのこと。ちなみに読めない漢字も調べながら読んでいるらしい(^)。SKiファミリーのメンバーも増えてきましたが、個性的な子が多いそうだ。まじめそうな彩音ちゃんも、オタクな面があるらしい。優花ちゃんは少し変なところがあって、玉ちゃんはすごく変とのこと。でも一緒にいると楽で心地よいそうだ。類は友を...(ぼそ)。来年は二十歳になりますが、今まで家族や友達に甘えてきたけれど、これからは頼られる存在で周りの変化に気付いてあげられるようになりたいと、抱負を語ります。ここで「皆さんから贈り物があると聞いた」と惚ける真冬ちゃん(^\_^;)。お客さんから『Happy Birthday』の祝福が贈られました。お返しに、今年もオリジナルソングの『Happy eve eve Xmas』を披露。最後に『Lovely Eyes』で盛り上がります。小さいときから見守ってくれて嬉しく思うと真冬ちゃん。これからも大人に向けて頑張るので応援してくださいとメッセージを残してパーティーはお開きになりました。



1月12日LRにて「加藤祐奈13歳のお誕生日会」が行われました。誕生日当日は冬休み明けの始業式で、友達が忘れていたのでアピールして嫌な女を演じた祐奈ちゃん。その日の夜には家族でレストランへ行って、店内放送で祝ってもらったそう。同じ誕生日の方もいてフレンドリーになったけれど、もう逢えないかもしれないと残念な様子。また来年行けば逢えるかも(^)。まずはSKiに入ってからを振り返ります。昔のビデオを見ると背丈が先輩たちの肩くらいしかなくて、こんなに変わるんだなと感じたそう。一人っ子の祐奈ちゃんは、大家族になったみたいでドキドキしたらしい。当時はうるさい子だったが、最近はあまり喋らなくなったとか。「オ・ト・ナ」という響きが良いとのことですが、お客さんに言ってもらおうと「なんかヤダ...」と我が儘な祐奈ちゃん(^;)。初めて年が近い子で杏奈ちゃんが入って来て、背丈の高さなどで張り合っていたようだ。続いて人生を振り返ります。波瀾万丈の人生で一からやり直したいと思っているらしい。「みなさんもよく人生に負けずに来ていますね」と客席に振る祐奈ちゃん(^;)。少し前に戻りたいと思うこともあるのでドラえもんが欲しいそう。ドラえもんのビデオで「お婆ちゃんの思い出」を見た時に涙が止まらなかったことがあるそうで、教育に良いので孫が出来たら見せるとのこと。って、ずいぶん先だなぁ(ぼそ)。ここで花梨ちゃんと優花ちゃんが祝福に駆けつけます。3人並んでお姉さんに見えると褒められて嬉しそうな祐奈ちゃん。二人からの質問コーナーへ突入します。中学生になって楽しいことは、友達がたくさん出来たこと。SKiにはファッションショーのオーディションを受けたが身長制限で出られなくて、レッスン生としてやってみない?と誘われて入ったそう。SKiに入って性格が変わったとのこと。当時はリーダーの伶奈さんに突っ込んだりしていたが、最近は毒がなくなってきたそう。小さい頃はやんちゃで、言われるとなんでもやっちゃう子だったらしい。好きなタイプはみんなに優しい人。すかさず「みんな大好き~」と叫ぶお客さんも(笑)。好きなキャラクターはトーマスとアンパンマンで、最近までレールで遊んでいたそう。歌いたい曲は『恋に無重力』。盛り上がる曲が好きとのこと。『De' Lights』も良いそう。好きな曲は『Volunteer Spirit』。英語の点数にも貢献したらしい(笑)。尊敬する人はお母さん。今まで育ててくれて感謝しているそう。13歳になってやりたいことは、中華まんを全部食べてみたいとか(^;)。嬉しいことは褒められることだそう。続いてお客さんから質問コーナー。今年のお神籤は大吉らしい。お年玉は美香さんからもらっていないそうで、「まだ間に合いますから」と声をそろえて言う3人(笑)。美香ちゃんの苦笑いが頭に浮かびます。行ってみたい場所はアメリカ。アメリカ遠征するTHE DUETの二人のバックに忍び込みたいそう。メンバーはみんなライバルだが、杏奈ちゃんとは年が近いので、仲良しであり良きライバルになりたいとのこと。お客さんからの『Happy Birthday』の合唱では、咽せるお客さんが続出します。来年はもっと厳しくしたいと祐奈ちゃん。肺活量を鍛えてこないダメですね(^;)。祐奈ちゃんからは『悲しみを風に乗せて』を披露。これからもレベルアップして行きたいと抱負を述べて、お誕生日会は終了しました。



香取優花・加藤祐奈・清水花梨

同日に「星川りりかの成人式典」が行われました。まずは成人の先輩ということで美香ちゃんが登場。成人式は準備も体力も必要で大変なイベントらしい。特に美香ちゃんは美容院の予約がいっぱいで夜中になってしまい、ほとんど寝ないで成人式に挑んで体調を崩した経験が。着付けは3人がかりで帯を引っ張られたりで苦しかったとか。でも、あ～れ～にはならなかったそうだ(笑)。りりかちゃんを中学生の頃から見ているので、もう成人ということに驚いているとのこと。第一印象はお人形さんみたいだったそうだ。今では SKi のリーダーに成長した姿を見て、親の気分を味わっているようだ(^)。普通のりりかちゃんはポーカフェイスで、ギリギリまで感情を出さないのが突然泣き出して驚くこともあるそうだ。いよいよりりかちゃんがピンクの浴衣晴着姿で登場します。黒色も勧められたけれど、この歳でしか着られない色を選んだそうだ。昨年2月に決めたとのこと、写真スタジオで前撮りをしたときのエピソードも披露しました。お酒はまだ苦手で、ワインを一口飲んで衝撃を受けたそうだ。でも、自分がどんなタイプか試してみたい気もあるらしい。今度お酒の強い人と一緒に行きましょうと美香ちゃん。二十歳の抱負は、親に頼るところがあるので、自立したいとのこと。逆に親が放してくれるかな？ SKi では小さいメンバーが多いので、お手本になれるような大人になりたいそうだ。大学生活はレポートに追われて大変らしい。冬休みは短いけど春休みが長いので、それを楽しみに頑張っているとか。すかさず「そのときは事務作業と一緒に」と誘う美香ちゃん(^)。結婚について聞かれて、「美香さんはどうなんですか？」と切り返すりりかちゃん(笑)。「今日は主役じゃないので別の機会に」とごまかしますが、美香ちゃんが主役のお誕生日会はもう間近です(ぼそ)。お互いまだまだですねということでお茶を濁していました。20年間を振り返るコーナーでは「まず0歳」とりりかちゃん(^)。ベビーカーがお気に入りで、保育園に通うときも近くまで乗って行ったそうだ。4歳からモデルを始めて、オーディション用にモノマネを仕込まれていたらしい。その影響で今のりりかちゃんがあるようだ(^)。中学で SKi に入って部活には関わらなかったのが、高校では軽音楽部に入ったそうだ。大学でサークルに入っていないのが残念とのこと。そして現在二十歳とりりかちゃん。早かったな～と感傷に浸ります。「これからはもっと早いですから」と美香ちゃん。実感がこもっています(^)。雰囲気察して、人生を長い目で見ると二人の年齢は大して違わないと主張する美香ちゃん。りりかちゃんとお客さんが1つになりました(笑)。大人の星川りりかからのごあいさつということで、「お日柄も良く...」とあらたまるりりかちゃん(^)。SKi に入ってあっという間の7年間でしたが、成人のイベントが出来て嬉しく思うそうだ。感極まって涙腺が緩むりりかちゃん。笑顔で頑張りますと、『笑顔が好きだから』を披露。周りからの期待と出来ることの現実で悩むこともあったけれど、乗り越えてきたりりかちゃんをすごいと思うと美香ちゃん。これからいろいろ相談して欲しいそうだ。一歩ずつ大人になっていきますとりりかちゃん。感動の涙に包まれて成人式典は終了しました。



星川りりか・橋本美香

1月13・14日にLRにて恒例の「みんな仲良く新年のごあいさつ」が行われました。今年も2日間で10回行われ、お馴染みの年末年始の過ごし方・新年の抱負・初夢発表会・撮影会・ゲームコーナー・歌初めと、盛りだくさんの内容となっていました。

1回目は高品位美少女倶楽部で玉野・吉崎・香取・小川の4名が登場。杏奈ちゃん以外は初めてのごあいさつですね。正月に田舎でスキーをしたと彩音ちゃん。杏奈ちゃんは、スキーでトラウマがあるらしい。初夢は高品位美少女倶楽部で喧嘩している夢を見た彩音ちゃん。帆奈美さんをメンバーに加えるかで口論になったらしい(^;^;)。優花ちゃんは学校で友達と喧嘩している夢。漫画の「ライフ」みたいに激しい争いをしている怖かったそうだ。杏奈ちゃんはお餅がのどに詰まって苦しんでいる夢。お餅を取り除いたら太ってしまったそうだ。玉ちゃんはLRでダンスの練習をしている夢。ひたすら踊っていたそうだ。今年の抱負は、4人の絆を深めつつ若くてピチピチな(^)新人メンバーを加えたいと杏奈ちゃん。中学生になるのでしっかりしたいと優花ちゃん。受験生になるので勉強との両立と、高品位美少女倶楽部でツアーに行きたいと彩音ちゃん。高校生になるので英語を克服したいと玉ちゃん。正月の失敗話は、田舎の階段から転げ落ちたと彩音ちゃん。結構よく落ちているらしい。杏奈ちゃんは帆奈美さんへの年賀状に住所を書き忘れて返ってきたそうだ。優花ちゃんは特に失敗はないらしい。玉ちゃんは宿題を学校が始まる3日前に思い出して、必死で仕上げたそうだ。撮影会はお客さんを2班に分けて10分ずつ。すっかり恒例になっているので、特に注意事項の説明はなく始まりまして。ゲームコーナーは歌のしりとり。ルールに帆奈美方式(^)が採用され、白熱した対決となりました。困ったときの『あいうえお』が確立したようだ(笑)。歌はじめは『大人はわかってくれない』でした。



2回目は片平・加藤・清水・香取・桜の予定でしたが、えりかちゃんがお休みでした。初夢で友達と喧嘩した夢を見た優花ちゃん、現実でも喧嘩中のような。花梨ちゃんは、妃奈子さんがいじめられている夢を見たとか。祐奈ちゃんは美香さんの顔をした怪獣が出て来て街を壊した夢。祐奈ちゃんは逃げていたけど、踏みつぶされそうになって…。妃奈子ちゃんは亡くなった愛犬ジュラが出てきた夢。お別れが出来て嬉しかったそうだ。抱負は、少し大人に近づけたらと祐奈ちゃん。SKiでも良き先輩でありたいとのこと。中学生になるのでしっかりしたいと優花ちゃん。海外アーティストのCDを聴いて歌がもっとうまくなりたいと花梨ちゃん。THE DUETに続いて星川りりか&SKiで海外進出したいそうだ。妃奈子ちゃんの前で寿隊と言わないところが…(^;^;)。子供の良いところを残しながら大人としてしっかりしたいと妃奈子ちゃん。寿隊を引っ張っていけるようにレベルアップしたいそうだ。失敗話は、お節料理の数の子をのどに詰まらせたことがあると花梨ちゃん。優花ちゃんは書き初めで名前を書き忘れて怒られたそうだ。祐奈ちゃんは宿題を出された翌日に終わらせようと計画したが、出来なくて残りを最後の日に思い出したこと。妃奈子ちゃんはたくさん寝ておこうと、15時間ぐらいい寝てしまって気持ち悪くなったこと。ゲームコーナーは記憶山手線ゲーム。果物のお題で行われ、見事優勝した妃奈子ちゃん、「どうよ～」と誇らしげにしていました。嬉しくなったところで歌はじめ。『Lucky Sunday』を熱唱しました。



3回目は佐藤・小川・玉野・吉崎 + 1名の予定でしたが、帆奈美ちゃんがお休み。そして + 1にはなんとかれんちゃんが登場。正月に沖縄に行ったとかれんちゃん。現地の友達と水族館を見たりしたそう。元旦の夜に見た夢が初夢と知った玉ちゃん、本当の初夢はゴキブリを頑張って退治していた夢らしい(^\_^;)。現実は嫌いで逃げ回るとか。彩音ちゃんの夢は階段から転げ落ちて、一気に視界が開けたと思ったら空の上だったそう。杏奈ちゃんは両親と出かけた途中で車が故障して、杏奈ちゃんだけ知らない車の上に乗って何処かに着いたら洗濯機の中に入れられて、ぐるぐる回って最後は乾された夢とか。かれんちゃんは将来の夢を。お花屋さんになりたいそう。抱負は勉強と SKi の両立と彩音ちゃん。玉ちゃんは高品位美少女倶楽部をパワーアップして海外進出したいそう。かれんちゃんはそろばんとピアノを頑張りたいとのこと。失敗は、卒業論文が終わらなくて締め切りが過ぎたと玉ちゃん。彩音ちゃんは田舎で白鳥に餌をあげようとして指を噛まれたこと。杏奈ちゃんはお買い物で、手に持っていたポイントカードを無くしてしまっただけ。ゲームコーナーは連想ゲーム。手拍子をお願いされて、だんだん早くするお客さん(^)。かれんちゃんの前で易しく答える杏奈ちゃん。お姉さんのようでした。歌はじめは『青春ラブソディ』で盛り上がります。そしてかれんちゃんがアカペラで『一年生になったら』を披露。もうランドセルを買ったそう。友達がたくさんできると良いですね。



4回目は星川りりか & 新人さんたち。新人として小池紀香・かれん・ミニー(^\_^;)が登場。見たことのある顔がそろい、レアだと思えますとりりかちゃん。元旦は深夜からディズニーランドに行ったと紀香ちゃん。でもミニーちゃんには会わなかったそう。かれんちゃんはミニーちゃんとキッザニアへ行ったそう。親は見ているだけでハマるとミニーちゃん。ファッションモデルの仕事は、レッスンしてステージをこなす所を DVD にしてくれるそうで、親たちが興奮しているとか(^\_^;)。初夢は、あまり覚えていないと紀香ちゃん。今年と覚えているとりりかちゃん。キャンペーンで一人部屋に泊まったときに、ベランダから男の人が近づいてくる夢。ミニーちゃんは友人が現れた夢。その日が命日と知って、オーラの泉を見ようかなと思ったそう。抱負は醤油をかけて食べるとりりかちゃん。「ここ笑うところ」とかれんちゃんに説明するミニーちゃん(笑)。星川りりか & SKi をさらに発展させるとりりかちゃん。紀香ちゃんは二十歳らしく大人に近づける。かれんちゃんは英語が上手になりたい。ミニーちゃんはパソコンの復活。Windows にしたので、まだ何も解らないそう。「私に任せて」と言うりりかちゃんに、信じて良いんですか？とお客さんの顔をうかがうミニーちゃん(^\_^;)。失敗談は、今日来る途中に反対の駅に行ってしまったと紀香ちゃん。ミニーちゃんは大泉洋さんにハマっていて、ちりちり頭を見かけて駆け寄ったら違う人だったということがあったらしい。撮影会はディズニーから禁止されているとのこととミニーちゃんが不参加でした。ゲームコーナーは山手線ゲーム。記憶はヤバイとミニーちゃん(^\_^;)。食べ物をテーマに記憶無しで行われました。歌はじめは、かれんちゃんがアカペラで『Merry Christmas for Peace』を披露。りりかちゃんと紀香ちゃんが歌った『キャンパスのある街』はミニーちゃんの作詞で、とても緊張したそう。



5 回目は星川・松尾・玉野組。身長が高い 3 人が集まりました。横浜でカウントダウンの花火を見た真冬ちゃん。車の免許を取った友達が一人いると便利とりりかちゃん。とりりかちゃんは親戚がたくさん来てお年玉をもらったそう。玉ちゃんはお婆ちゃんの家で食べまくったとのこと。その分暴れまくったので、体重の心配はないらしい(^)。真冬ちゃんの初夢は、デパートの裏口から入って迷った夢。誰かに追われている気配がして、パトカーを盗んで逃げようとしたら警官にも追いかけられたそう。コンサートで OG の本田博子さんが現れて中川翔子さんのモノマネをしていたとりりかちゃん。玉ちゃんが見た、ひたすら踊っていた夢は LR ではなかったらしい。抱負は、アメリカ修行に行くので英語を頑張りたいと真冬ちゃん。更に背を伸ばしたいと玉ちゃん。出来れば 170 cm 欲しいそう。とりりかちゃんは注意事項などを話すときに手を腰にやる癖があるらしく、それを直したいそう。味になっているのは残した方が良いと真冬ちゃん。とりりか観察で楽しんでいるようだ。失敗は、元旦に家で姉の友達等と食事中に寝てしまったと真冬ちゃん。目覚めた瞬間に視線を感じて恥ずかしかったそう。玉ちゃんは、家族全員が風邪をひいているときに一人だけ元気だったこと(^)。みんなに「バカ」と言われたらしい。とりりかちゃんはもらったお年玉を全部使ってしまったそう。「私にお金を持たせると危ない」ととりりかちゃん。ゲームコーナーは誰が一番多く言えるかクイズ。いわゆる山手線ゲームです(^)。都道府県・野菜・国の名前で盛り上がりました。歌はじめは『おはよう!』でした。



6 回目は片平と仲良し OG たち。結城明日奈ちゃんと中野梓ちゃんが登場しました。「あすな」と「あずさ」でこんがらがる妃奈子ちゃん。何回も間違えていました(^; )。梓ちゃんは 17 歳になったばかりで、祝福を受けていました。明日奈ちゃんは OG としてイベントに出るのは初めてだそう。今はイベントコンパニオンなどを行っているらしい。初夢は、ドアーズで前説をした夢と明日奈ちゃん。アニソンも歌い、その後に客席へ行って PPPH をしていたらしい。梓ちゃんは何処かのホテルで追いかけている夢。現実逃避という意味があるらしい。妃奈子ちゃんは PANTA さんが DJ を務めるラジオ番組「LEGEND OF ROCK」でインフォメーションコーナーを担当していますが、その本編に出た夢。でも、緊張して一言もしゃべれずに硬直していたらしい。目覚めてから自分に怒ったそう。抱負はドジをしないようにと明日奈ちゃん。よく階段で転んだりドアにぶつかったりするので直したいそう。梓ちゃんは無駄な行動をしないこと。勉強は順調とのこと。大学は行かないでネイルの専門学校を目指しているそう。妃奈子ちゃんは二十歳になるので余裕を持った大人になりたいとのこと。最近はお客さんやメンバーにズバズバ言われて、打たれ強くなったそう(^; )。失敗は、友達に撮り方を教えずにカメラを渡してしまい、ばけた写真ばかりになってしまったと明日奈ちゃん。梓ちゃんは自分の失敗はないが、前厄でいろいろ巻き込まれているとか。妃奈子ちゃんは地元の友達と食事に行き過ぎてしまったそう。メニュー見ていると全部食べたくなくなってしまうらしい(^; )。ゲームコーナーはタケノコニョッキ。梓ちゃんと妃奈子ちゃんの息がピッタリで見事なほどにかぶります。その反応が楽しく、かなり盛り上がりました。歌はじめは『エピローグ』でした。



2日目に入って7回目は真冬と何やらOGたち。斉木春香ちゃんと山越千歌ちゃんが駆け付けました。前日1日中スタッフをして夜遅かった真冬ちゃん、今朝はギリギリだったようだ。気付いたら年が明けていたと千歌ちゃん。兄の話題が出て驚く真冬ちゃん。今まで仲が悪く、SKIでは兄の話題をした事がなくて、存在が消えていたらしい(^;^;)。春香ちゃんは除夜の鐘をならしに行ったそうだ。正月は福袋をゲットして、今年の衣装も全部戦利品だそうだ(笑)。初夢は見ていないと春香ちゃん。過去にお風呂がプリンの山で、みんなに配っていた夢を見た事があるそうだ。千歌ちゃんはカヤックの先端に乗っていて、餌をあげようとしてラッコに噛まれた上に、家に帰ったらベットの上に蛇がいて怖い思いをした夢。目が覚めて、まず布団の中を確認したらしい(^)。真冬ちゃんは姉とジェンカで遊んでいて、全然勝てなくてジェンカを投げつける夢。最近仲がよいので、ぶり返さないように注意するそうだ。街を歩いていると洗剤の良い香りの人がいて、そういう人になりたいと真冬ちゃん。まず行動する事と春香ちゃん。最近コタツでTVを見ている主婦状態だそうだ。学生時代そうだったと真冬ちゃん(^;^;)。千歌ちゃんは忘れっぽい所を直す。結構せっかちな方のマイペースらしい。失敗は、バイト先で商品のケーキに指を突っ込んだことと千歌ちゃん。春香ちゃんは電車で痴漢と間違えて男性を突き飛ばした事があるそうだ(^;^;)。真冬ちゃんは先ほど話題になった洗剤を飲食店でこぼしてしまったこと。その香りでいっぱいになったらしい。「ウコンの香りじゃなくて良かったね」と春香ちゃん(^;^;)。ゲームコーナーは山手線ゲームで盛り上がりました。歌はじめは『うたかたの夢』でした。



8回目は橋本となつかしいOGたち。石澤彩乃ちゃんと吉田梢ちゃんが登場しました。昨年から看護学校に通っていると彩乃ちゃん。ひとつひとつの行動に意味があって、頭がフル回転しているそうだ。梢ちゃんはOLをしているそうだ。今日は出勤日だったが、初めての有給を使ってきたらしい(^)。友人も出来て食事したりと満喫しているようだ。美香ちゃんの初夢は苔が生えて緑色になっている池で、たくさんの人でも動物でもないような何かとワイワイしながら一緒に泳いでいる夢。別の機会では池に入ろうとするのを必死に止めていたらしい。年末からよく見ているそうだ。梢ちゃんはタワーオブテラーに乗って故障した夢。よく乗らされて恐怖しているようだ。絶叫系の乗り物は笑いが止まらなくなると美香ちゃん(^)。彩乃ちゃんは何かに追われている夢をよく見るとか。正夢も何度か体験しているようで、初めて行く場所でも見たことある体験があるそうだ。抱負は健康でいろいろ経験したいと彩乃ちゃん。今年も無遅刻無欠席が目標と梢ちゃん。アメリカ修行へ行ってもいつもと違う空気を吸って、敏感に学んでいきたいと美香ちゃん。梢ちゃんの失敗は、4日の夕方に明治神宮へ参拝に行ったら門が閉まっていたとのこと。風邪で寝込んでいたと彩乃ちゃん。大学病院で点滴を打ってもらったが、担当が研修医で痛かったそうだ。普通の人だったら耐えられなかったとか(^)。美香ちゃんは親戚の子供のためにお年玉をと思ったが、新札を用意できなかったとのこと。親がたくさん用意していて替えてもらったそうだ。ゲーム大会は山手線ゲーム。お題はSKIの曲の題名でしたが、なかなか出てこない。客席からのジェスチャーゲームになっていました(笑)。歌はじめは『明日への勇気』でした。



9回目は Hellow。橋本美香・松尾真冬・森下純菜の3人で行われます。自己紹介で、永遠の17歳と純菜ちゃん。美香ちゃんも便乗して、真冬ちゃんが最年長らしい(^;:)。毎年年末年始は実家の名古屋に帰ると純菜ちゃん。和やかなお正月を過ごしたようだ。初夢あたりで見た夢(^)は、バンドをやっている従妹がデビューする夢と美香ちゃん。事務所は IJR だったり...。純菜ちゃんは残念ながら覚えていないらしい。来年はちゃんと考えて来るそう。真冬ちゃんはマダガスガルへ行って現地のいろいろな動物が出てきて楽しかった夢。動物が大好きで、動物図鑑をたくさん持っているそう。Hellow でマダガスカルツアーの企画も挙がって、「真冬が企画すると怖い」と美香ちゃん(^;:)。今年で12周年を迎える純菜ちゃん、若い子に負けずに自信を持って頑張りたいとのこと。リアルに年下を感じていると美香ちゃん(^)。自分に限界を決めずにチャレンジして、いろいろな意見を聞いて柔軟な女性になりたいとのこと。真冬ちゃんは料理。圧力鍋を買ったそうで、夜は野菜に圧力をかけて、昼は美香ちゃんに圧力をかけているとか(笑)。失敗は、今朝出かける予定の時間に起きたと真冬ちゃん。あわてて準備してダッシュしてきたそう。目覚ましで起きないのが悪いと美香ちゃん、ここで目覚まし論争が始まります。普段12個目覚ましをかけるそうで、「誰かと一緒の時は5個しかかけない」と真冬ちゃん(^;:)。1個で起きることが今年の目標になりました。ゲームコーナーは記憶山手線ゲーム。17歳の脳をフル回転させていました。「なんだっけえ〜」と考え込む純菜ちゃんに、可愛く攻めてもダメですと容赦ない真冬ちゃん(^)。たまに頭を活用させるのも重要と純菜ちゃん。歌はじめは『ダンシングセブンティーン』。曲中のコールにクレームを入れる美香ちゃんでした。



最終回はごあいさつファイナル。橋本・片平・松尾・加藤・小川の5名が登場しました。初夢は、伊豆の水族館でウエットスーツを着てイルカを飼育していた夢と真冬ちゃん。昔に行って楽しかった思い出があるそう。海に足だけ入っていたら、大きな波が来て飲み込まれて溺れちゃう夢と杏奈ちゃん。祐奈ちゃんは前回の続きで、美香さんの顔をした怪獣が人間をいじめていて、そこへ祐奈ちゃんの顔をしたウルトラマンがやって来て戦うが、負けて泣いてしまった夢。「小さい子は怪獣好きですからね」とフォローする妃奈子ちゃん(^;:)。美香ちゃんはカメラマンになる夢。実際デジカメを買ったそうで、愛犬の写真を撮りまくっているそう。妃奈子ちゃんは真冬ちゃんが出てくる夢。突然やって来て、二人で結婚したらしい。抱負は、柔軟な女性にと美香ちゃん。歌が上手いと思われる人になりたいと祐奈ちゃん。尊敬されるような先輩になりたいと杏奈ちゃん。真冬ちゃんは自力で起きること。いつでも笑っている人がいいと妃奈子ちゃん。嫌なことがあっても心を広く持って、太平洋のような心でいたいとのこと。去年も聞いたような...(ぼそ)。失敗は、怖い映画を見た真冬ちゃん。静かなシーンでお腹が鳴りそうだったのも怖かったらしい(^)。行く年来る年を見逃したと美香ちゃん。杏奈ちゃんは書いたつもりで忘れた年賀状があるそう。「私も〜」と妃奈子ちゃん。送れなかった年賀状があるそうで、今から出すとのこと。ゲームコーナーはタケノコニョッキッキ。罰ゲームとして杏奈ちゃんがマイメロディーのモノマネを披露。可愛らしさに溶けるお客さん(^)。歌はじめは『お正月』でした。



1月14日に初台 TheDOORS にて「みんなで新年を祝おう！お食事会」が行われました。客席にはテーブルが並べられて、ディナーショー形式になっていました。ステージでは花梨ちゃんが前説を。今回司会を務めます。聴いていて母になった気分と美香ちゃん。今年も良い年になりますようにと祈願して乾杯を。続いて後ほどオールリクエスト大会があるとのこととリクエストを受け付けます。「美香ちゃんがギターで演奏できる曲」と条件が付きましたが、『地球に愛を』や『Hart's Never Lie』などのリクエストが入って空を仰ぐ仕草で苦笑いする美香ちゃん(^^;)。最初のコーナーはリレートーク。テーマは「知られていないニュース」。美香ちゃんは小さい頃におしゃぶりをしながら耳を触る癖があったそうだ。不安だったり寂しかったりすると触っていたので柔らかいらしい。花梨ちゃんは鉛筆削りに指を突っ込んでしまい、皮が剥ける怪我したことがあるそうだ。真冬ちゃんは漢字にふりがなを付けたメールが良く送られてくるらしい。簡単な漢字に付いてくることもあって、衝撃を受けたそうだ。優花ちゃんは小学校の卒業アルバムの何でもランキングで、「クラスで一番お金持ちになりそうな人」の1位になったとか。妃奈子ちゃんは小六の頃の写真で、当時流行っていたお気に入りポーズばかりで写っていて恥ずかしいそうだ。過去を消したいと妃奈子ちゃん(^^;)。祐奈ちゃんはおくれんぼで布団の中に隠れて窒息しそうになったことがあるらしい。冷蔵庫の中に隠れたときは、自分で開けられなくなり扉を叩いて助けられたそうだ。玉ちゃんは昨年身長が1.1cm伸びたそうだ。159.9cmで止まっていたが、「よく寝たからだと思う」と玉ちゃん(笑)。杏奈ちゃんはストーブでお尻を火傷したことが2度あるそうだ。2度目は怒られると思って、我慢して秘密にしていたらしい。彩音ちゃんはストーブの近くで寝ていて、気がついたら布団から煙が出ていたことがあるそうだ(^^;)。怖いニュースが多いですね。続いて「誰が面白い話で笑わせるか」。妃奈子ちゃんと玉ちゃんですりこぼすことを披露するも…。イメージを変えてお嬢様キャラでトークを始める玉ちゃん。……(^^;)。優花ちゃんは子供の頃はおなべだったとか(嘘)。美香ちゃんは、後ろから声がかかって返事をしたら違う人に向けられた声だったという恥ずかしい思いが何度もあるらしい。祐奈ちゃんは美香ちゃんに「先生」とか「ママ」と言うことがあるとか(^^)。彩音ちゃんは真冬ちゃんのファッションチェックを。今日はストッキングが伝線していると真冬ちゃん。ここが笑うポイントかな?(笑)。だれか換え持っていませんか？と客席に振る真冬ちゃん(^^;)。新年を祝う歌のコーナーは、先ほどのリクエストに応えます。譜面とにらめっこしたと美香ちゃん、残念ながら弾けない曲は却下になったようだ。久しぶりなので歌ったこともあるメンバーも不安だったらしい。最後は年少組のメンバーたちも歌える曲をと、リクエストにない曲も披露しました。クイズコーナーは、正解者にメンバーが買ってきた品物をプレゼント。それでもボケ解答が続出します(^^)。中には選択枝にあらかじめボケ解答を加えているメンバーも(笑)。最後はみんなで歌うコーナーで盛り上がります。1曲目はやっぱり『世界1楽しいファンクラブのテーマ曲』。いつもは歌詞の英語部分にルビを振ってあると真冬ちゃん(^^;)。続いて『心のフリーウェイ』、そして『天使の翼』を披露。盛り上がり終了しました。



妃奈子・真冬・美香・ともえ  
彩音・杏奈・花梨・祐奈・優花

## 今月のるかびょん & OG

12月24日に学芸大学 MAPLE HOUSE にて”アイドルステーション vol.29 ~ アイドルサンタが舞い降りる!! ~ ”が行われ、SMaRT with RUKA が出演しました。昼の部の出番になりましたが4人しか出て来ません(^\_^;)。トーコちゃんが予定通り欠席の上に、高校が決まってこのライブから復帰予定だったさりかちゃんがインフルエンザ、愛実ちゃん、杏奈ちゃんも発熱で、残る4人で頑張って新曲の『君らしく』を含む全6曲を披露してくれました。新曲のタイトルはメンバーの投票の結果、さりかちゃんの案が選ばれたようだ。最後は恒例の『Faraway』で大いに盛り上がりました。終演後の物販では予告通りサイン入り『ひなっ娘 vol.2』が発売され、人気でした。これらの詳細及び最新情報はヒロセプロジェクト公式ホームページ (<http://www.hirose-project.com/>) を参照してください。

12月27日に新宿御苑にて「ヒロプロ今年最後の撮影会 in 新宿御苑」が行われました。ルカスマのメンバーと SKi OG の遠藤舞香ちゃんが参加。晴天で撮影日和でした。るかびょんたちは、撮影会の前にライブのリハをしてきたとのこと。池の畔まで話しながら移動します。舞香ちゃんの話によると、りりかちゃんから成人式のイベントのお誘いがあったが、3月に出演する演劇のリハがあり参加できなかったようだ。また、舞香ちゃんとかびょんは父を「おやじ」と呼んでるらしい(^)。そうこう話しているうちに池の畔に到着します。メンバーを2班に分けて撮影会が始まりました。舞香ちゃんも、るかびょんと共に2班目に。どちらを集中的に撮ろうか悩んだお客さんもいたかも(笑)。しばらくして場所を移動して行われました。ルカスマの集合撮影の後、最後にるかびょんがあいさつをして終了しました。



1月26日に代々木の BC WORLD ビルにて「第9回プロマージュ祭り」が行われ、ラフ×2 学園の初代 Teacher として元7期生の河野未佳ちゃんが出演しました。生徒の秋山美幸ちゃんが転校してしまったという残念なニュースがありましたが、転入生として児玉まりなちゃんが加入。黒田彩・田中瑞希・原田朋実・神庭姉妹のメンバーと共に進行します。平均年齢が下がって苦笑する未佳ちゃん、「永遠の17歳です」と自己紹介して容赦ない突っ込みが入ります(^)。今回は今までと内容をリニューアル、曲中心のステージとなりました。未佳ちゃんは『青い珊瑚礁』、『私の彼は左利き』などを披露、メンバーから「古い曲ばかり」と突っ込みが。たまたまそういう選曲だったと主張する未佳ちゃん(^)。新しい曲も歌えるようだ。途中で前回のコンドマニア優勝者のしんのすけとシャンのコントを挟みます。この場の雰囲気慣れたおかげで、アイドルイベントのMCが入ってきたと感謝の意を(^)。後半では『制服宣言』や『同級生』をカバー。さすが年季が入っていて生き生きと歌っていました。歌とダンスが苦手な緊張したというメンバーが続出し、「私も...」と言おうとして突き飛ばされる未佳ちゃん(笑)。次回は2月10日に行われ、その後は毎週日曜日に開催されるとのこと。どこかのイベントと被って複雑そうにするお客さんたちでした(^)。



